

Rat der Stadt Dorsten

16.12.2022 10:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Rat der Stadt Dorsten



Die Pfadfinder des Stammes St. Johannes Dorsten haben das Friedenslicht in die letzte Ratssitzung des Jahres gebracht.

Pfadfinder des Stammes St. Johannes Dorsten haben in der Ratssitzung am Mittwoch im Gemeinschaftshaus Wulfen das Friedenslicht aus Bethlehem übergeben. Der Besuch der Pfadfinder in der letzten Ratssitzung des Jahres ist schon Tradition. Bürgermeister Tobias Stockhoff dankte für dieses Symbol: „Ich bin den Pfadfindern sehr dankbar, dass sie dieses Licht in die Welt tragen und damit gerade in der heutigen Zeit ein Zeichen für Toleranz und friedliches Zusammenleben untereinander setzen.“ Die ökumenische Aussendungsfeier für das Bistum Münster hat am vergangenen Sonntag im St. Paulus-Dom in Münster stattgefunden. Das Friedenslicht wird jedes Jahr in der Geburtskirche in Bethlehem entzündet und von dort in die ganze Welt weitergegeben. Über Wien gelangt das Licht nach Münster, von wo aus Pfadfinder es in ihre Gemeinden bringen. Sie verteilen es hier an viele Einrichtungen. Das Motto der Aktion in diesem Jahr lautet: „Frieden beginnt mit Dir!“

Am Sonntag (18. Dezember) findet um 17 Uhr in der Heilig-Kreuz-Kirche in Altendorf-Ulfkotte ein Wortgottesdienst statt, in dem Bürgerinnen und Bürger ihre eigenen Kerzen am Friedenslicht entzünden können.

„Jeder ist herzlich eingeladen, sich mit einer Laterne oder Kerze das Friedenslicht abzuholen und mit nach Hause, in die Familie, zu Freunden, Kranken oder Einsamen, in Einrichtungen und Gruppen zu tragen. Das Friedenslicht wird dann zu einem leuchtenden Netz durch unsere ganze Pfarrei und darüber hinaus, das uns alle verbindet“, sagt Christina Wahle, Kuratin im Pfadfinderstamm St. Johannes.

Foto oben rechts: Die Pfadfinder Andreas Wiesner, Louis Duprè und Christina Wahle in der letzten Ratssitzung des Jahres bei der Übergabe des Friedenslichts. Auf dem Foto stehen neben Bürgermeister Tobias Stockhoff, der stellvertretenden Bürgermeisterin Christel Briefs (1.v.l.) und dem stellvertretenden Bürgermeister Achim Schrecklein (2.v.r) die Ratsmitglieder, die als Pfadfinder aktiv sind oder aktiv waren: Dr. Thomas Grund, Bernd Schwane, Heiko Raffel, Christian Haake, Hendrik Schulze-Oechtering, Andreas Müller und Johannes Götte.

Text und Foto: Stadt Dorsten

